



2e projet pour le lycée de jeunes filles, variante : plan du rez-de-chaussée par Charbonnier, juillet 1887 (ACM Grenoble, 4 M 99)

Référence du document reproduit :

- **Ville de Grenoble. Projet d'appropriation des locaux de l'ancien lycée de garçons à un lycée de jeunes filles. Variante au projet remis le 29 mars laissant aux Facultés les locaux sur la rue Condillac / Charbonnier (architecte voyer), 1er juillet 1887 (ACM Grenoble, 4 M 99)**

Ville de Grenoble. Projet d'appropriation des locaux de l'ancien lycée de garçons à un lycée de jeunes filles. Variante au projet remis le 29 mars laissant aux Facultés les locaux sur la rue Condillac / Charbonnier (architecte voyer), 1er juillet 1887. 4 plans : papier, encre noire, lavis, coul. Ech. 1:200 (ACM Grenoble, 4 M 99)

ACM Grenoble : 4 M 99

IVR84_20253800033NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : Catherine Guégan

Auteur du document reproduit : Charbonnier

© Archives communales et métropolitaines de Grenoble

Rhône-Alpes, Isère, Grenoble, 1 bis place Jean-Achard

Collège de jésuites, dit Royal-Dauphin, puis école centrale, lycée, collège royal, lycée de garçons puis lycée de jeunes filles, actuellement cité scolaire Stendhal IA38001001

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation